

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ayuntamiento abona más de 300 facturas de luz, agua y alquiler

La Corporación insta al Congreso a modificar la ley del sector eléctrico. Los grupos dan luz verde a la implantación de una fábrica de pastelería

G.C. 30/11/2016

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado la propuesta de IU, contra la pobreza energética, con los votos del PSOE e IU y la abstención del PP, comprometiéndose a «instar a los grupos parlamentarios del Congreso a proponer que la ley del sector eléctrico se modifique». La concejala de los Servicios Sociales Comunitarios, Pepa Ramos, destacó el trabajo municipal, a través del cual en tres años (del 2014 al 2016) han conseguido hacer frente al pago de más de 300 facturas para evitar cortes de luz y agua e impagos de alquiler a familias necesitadas de la localidad.

Ramos recordó que el Ayuntamiento aprobó para el presente presupuesto un incremento de un 25% en la partida destinada a los Servicios Sociales Comunitarios para atender en buena parte este tipo de emergencias. Y afirmó que está previsto que se vuelva a incrementar en el mismo porcentaje para el presupuesto del 2017, que el gobierno socialista llevará al pleno del 19 de diciembre. En la misma moción acordaron que se aplique en las facturas un IVA del 4% para los hogares y del 10% para pequeñas empresas y autónomos.

De otro lado, el alcalde respondió a la pregunta del PP sobre el corte al tráfico del tramo alto de la calle Aguilar entre la cuesta de Amargura y el paseo del Romeral. Dijo que se cerrará al igual que la Matallana, y que se trata de una petición de los comerciantes.

Todos los grupos presentaron una moción conjunta con la que se comprometían a «seguir impulsando la sensibilización sobre la violencia de género y la detección y apoyo a las víctimas y sus hijos menores». Y también por unanimidad se aprobó la implantación de una fábrica de pastelería industrial promovida por Unión Genil SCA.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Recepción a los jóvenes de play different

30/11/2016

El delegado de Juventud y Deportes, Martín Torralbo, recibió ayer a un grupo de 30 jóvenes procedentes de Macedonia, Grecia, Italia, Rumania y España, dentro del programa Play Different, un intercambio juvenil que tiene lugar en Puente Genil, enmarcado dentro del programa Erasmus +. Torralbo ha destacado que este proyecto, en el que participa la institución provincial a través de Europa Direct Córdoba, busca un ocio más sano para los jóvenes mostrando otra realidad de las nuevas tecnologías.

El Ximénez recibe a un Barça invicto en la liga

El equipo de Xavi Pascual llega como favorito a Puente Genil, donde los de Quino Soler esperan ofrecer la mejor imagen ante su afición



JOSÉ SALDAÑA / AGENCIAS 29/11/2016

Ángel Ximénez Avia y FC Barcelona se enfrentan hoy miércoles en Puente Genil a las ocho y media de la tarde, con las cámaras en directo de Movistar+. El partido será dirigido por los andaluces Fernando Fernández Pérez y Alberto García Rodríguez.

El conjunto catalán es claro favorito a la victoria. Hoy por hoy es el mejor equipo nacional y de los mejores de Europa. No en vano, la escuadra de Xavi Pascual acumula

103 victorias consecutivas en la Liga Asobal.

Más que nunca se puede decir que los jugadores pontanenses saldrán sin presión, pero con la responsabilidad de ofrecer ante su afición una buena imagen, que en definitiva es lo que se pide en este tipo de partidos.

Los aficionados que se den cita en el recinto pontano podrán disfrutar de jugadores de la talla de Gonzalo Pérez de Vargas, Valero Ribera, Viran Morros, Raúl Entrerrios, Anderson, Lazaraov, Víctor Tomás, Noddesbo y Jallouz, entre otros.

Por su parte el equipo pontanés contará con los mismos hombres que jugaron la pasada jornada, si bien podría ser novedad Chispí, que ya tiene el alta médica, aunque todo hace indicar que no será en esta ocasión, a la espera de poder volver en los últimos partidos de la primera vuelta o bien ya en la segunda vuelta.

Quino Soler espera de sus jugadores que hayan olvidado su último partido y se centren a partir de ahora en lo que va a ser la recta final de la primera vuelta de la liga, hoy en casa, la próxima jornada en Cuenca, para cerrar en casa frente a Benidorm, así como en la eliminatoria de la Copa del Rey, frente al Bidasoa.

Mientras, para el Barcelona Lassa el partido de esta tarde en Puente Genil será el último compromiso liguero antes del decisivo choque del sábado en Liga de Campeones frente al París Saint Germain (PSG).

El técnico azulgrana, que el sábado recuperó al pivote Cedric Sorhaindo, ausente de las pistas tres semanas por lesión, usará el encuentro para recomponer su eje central defensivo con el pivote galo y seguir manteniendo la solidez defensiva que demostró ante el Silkeborg danés (34-19).

Con Sorhaindo podrá efectuar más rotaciones. Pascual sólo tiene la baja del lesionado Jicha, que no reaparecerá hasta febrero próximo, por lo que en Córdoba intentará dar respiro a alguno de sus jugadores claves.

El Ximénez espera al coloso Barcelona

El conjunto pontanés tratará de recuperar sensaciones antes de cerrar la primera vuelta



D. JIMÉNEZ - @abccordoba Córdoba 29/11/2016
18:48h –

Mañana es un día de fiesta en Puente Genil. Una nueva fecha para el recuerdo (y ya es la cuarta), porque el Barcelona vuelve a medirse al Ángel Ximénez-Avia en partido de Liga. En sí, una batalla que se antoja imposible en lo que respecta al apartado de los puntos. Sin embargo, una batalla en la que se enrollarán con agrado los jugadores entrenados por Quino Soler.

La cita tiene lugar a las 20:30 en el Pabellón Miguel Salas. Se espera una amplia afluencia de público, aunque aún hay cargo de entradas disponible en taquillas. Pero es única, puesto que en el 40x20 de Puente Genil está todo un candidato al título de campeón de Europa.

En cuanto al apartado de bajas, el Ximénez se presentará sin Mario Porras y Chispi, si bien es cierto que el sevillano ha sido una de las alegrías de la semana. Ya tiene el alta médica y no es descartable que entre antes de finales de año. Por lo demás, todos para vivir un partido distinto en el que se mezclarán por igual las sensaciones del honor con las del sufrimiento.

Porque el Barcelona, hasta el momento, es intratable. De hecho, lleva tres temporadas rozando la perfección en España. No en vano, hace pocas fechas encadenó 100 partidos de Liga sin perder, en una clara señal de lo que supone su hegemonía. De hecho, los jugadores del Barcelona acudirán a la cita con la obligación de demostrar su superioridad, pero sabiendo que de fondo está el gran partido de Champions del fin de semana ante en Paris Saint Germain.

Con todo, Xavi Pascual no quiere ningún tipo de relajación y la mejor prueba es que sólo deja en la Ciudad Condal al lesionado Jicha. Además, dejó un claro mensaje a los suyos al recordar que «Puente Genil siempre nos aprieta en casa». Así, por ejemplo, queda el caso de la temporada anterior, cuando el Barcelona rozó la perfección.

Porque para el Ximénez el partido, de salida, es una opción de recuperar sensaciones antes de cerrar el primer tramo de la temporada ante Ciudad Encantada y Benidorm, así como la eliminatoria de octavos de la Copa del Rey.

El ayuntamiento ha pagado 315 facturas para evitar cortes de luz, agua y alquiler a familias sin recursos

Virginia Requena 30/11/2016 Puente Genil Noticias

En la sesión plenaria que tuvo lugar la pasada noche del lunes, en el ayuntamiento de Puente Genil salió adelante una propuesta de Izquierda Unida contra la pobreza energética, con los votos del PSOE e IU y la abstención del PP. En cuyos puntos de acuerdo se comprometieron a “instar a los grupos parlamentarios del Congreso a proponer que la Ley del Sector Eléctrico se modifique”. La información con GRUPO COMUNICA, (hoy 20:30 horas).

La concejala de los Servicios Sociales Comunitarios, Pepa Ramos, puso en valor el trabajo municipal a través del cual en los tres años (del 2014 al 2016) han conseguido hacer frente al pago de más de 315 facturas para evitar cortes de luz, y agua e impagos de alquiler a familias necesitadas de la localidad. Y desgranó que en 2014 se beneficiaron 103 familias (a 53 se les pagó la luz, 26 el alquiler y el resto, el agua). El año pasado se auxilió a 112 familias (69 facturas de luz, y el resto para el agua y alquiler). Y en el presente año- dijo Ramos- “hemos paralizado 50 cortes de luz e igual de agua”.

La Alianza se abrirá con los actos conmemorativos del nacimiento de Puente Genil: gastronomía, cultura, patrimonio e historia

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

En 1834 se produjo el nacimiento de Puente Genil, con la unión del Pontón de Don Gonzalo, y Miragenil, motivo por el que se reabrirá de forma permanente el edificio de La Alianza, como uno de los atractivos de un amplio programa de actividades que se que se desarrollará del 5 al 11 de diciembre. Bajo el eslogan, “Puente Genil. Saboreando tu historia”. El alcalde, Esteban Morales, el concejal de Turismo, José Espejo y la vicepresidenta segunda de la Diputación, Ana María Carrillo dieron a conocer la propuesta, que ha supuesto un coste de 16.000 euros (6.000 los aporta la Diputación de Córdoba, y 10.000 el ayuntamiento).

El acto institucional que simbolizará la Unión tendrá lugar el martes, 6 de diciembre entre las AAVV de la Isla y Miragenil en el puente sobre el río. También se descubrirá una placa en honor a Ricardo Moreno, el ayudante de Ingenieros .

El regidor local- dijo- una propuesta “gastronómica, turística, histórica y patrimonial”- señaló- que tiene como “eje vertebrador el membrillo”, unido a la “riqueza del río Genil, la Alianza y los museos”. Carrillo manifestó que para la diputación “el turismo es un eje prioritario para la provincia como motor de desarrollo” . TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (miércoles, 20:30 horas).

Una propuesta de la que el visitante podrá disfrutar de música y teatro en las plazas de ambas barriadas, desayunos molineros, así como talleres infantiles Mientras que once restaurantes preparan a precios módicos platos realizados con membrillo diseñados por el chef pontanés, Juan Carlos Ramos. Otro de las actividades tendrá lugar en las Bodegas Delgado un Maridaje entre el Flamenco y el Vino. Permanecerán abiertos durante esta semana para visitas guiadas la Villa Romana de Fuente Alamo, los museos de Semana Santa, arqueológico, sala Fosforito y la colección etnográfica de José Díaz.

Además se instalarán carpas para degustaciones en la Plaza Nacional y en la placita de calle Nueva en Miragenil. Esta iniciativa nace para quedarse, y en los sucesivos, en torno a la fecha señalada organizarán eventos conmemorativos.

La Esperanza clausurará el 75^a con una Extraordinaria y celebrará dos traslados, un Triduo y acto músico-poético

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

La Cofradía de María Santísima de la Esperanza de Puente Genil, clausurará los actos conmemorativos del 75 aniversario de la imagen con una procesión extraordinaria el próximo, 17 de diciembre. Un evento que estará presidido de otros actos que esta misma mañana han dado a conocer Rafael Aranda, cofrade mayor; el capataz, José Miguel Herrería y han contado con la colaboración del presidente de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones y Hermandades, Juan Miguel Granados así como el párroco de la Veracruz y Arcipreste de la Villa, don Juan Ropero. Escuchen toda la información de los COFRADES y las impresiones del ARCIPRESTE DE LA VILLA, en las Noticias de GRUPO COMUNICA, Miércoles, 20:30 h y en LA MANANTA PASO A PASO, jueves, 21:30 horas. Y sino forma parte de esta Plataforma, hágalo ahora, 957601002.

El 11 de diciembre será el traslado de la imagen desde la Veracruz a Jesús Nazareno (10 horas). El Triduo de Adviento tendrá lugar entre el 13 y 15 del próximo mes (19 horas). El Besamanos a María Santísima y Hora Santa de don Juan Ropero, el 15 de diciembre.

El viernes 16 de diciembre, se celebrará un Acto Músico -Poético con la participación de la Schola Cantorum Santa Cecilia y los pregoneros de la Semana Santa local, Lorenzo Reina, Santiago Reina, Víctor Reina y Francisco Manuel Pérez. Se estrenará una plegaria de Rafael Sánchez y Mnauel Pérez.

A las 9 horas del 17 de diciembre, tendrá lugar el traslado de la imagen desde Jesús Nazareno hasta San José, la virgen partirá a las 17 horas de la plaza de España, y procesionará en una disposición distinta a la del Jueves Santo, según anunció Herrería, pero no reveló la novedad. El cortejo lo abrirá e la Agrupación Musical Redención de Córdoba y junto a la imagen, la Banda Santa Ana de Dos Hermanas de Sevilla, que acompaña entre otros pasos, a la Esperanza de Triana y a la hermandad de San Gonzalo, de Sevilla.

No se modificará el Reglamento Interno de la Agrupación de Cofradías

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

La asamblea de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades de la Semana Santa de Puente Genil, ha negado la modificación del Reglamento Interno de la Agrupación, como se recogía en el único punto del orden del día.

A la asamblea han asistido un total de 63 asociados. De los cuales, 45 han votado a favor, 15 en contra y el resto en blanco. Se requería para su aprobación, mayoría absoluta del total de asociados.

Entre otras cuestiones, de haber salido adelante la propuesta, la Agrupación hubiera puesto a disposición los cinco títulos que tenía disponibles , por lo que no se hubiera incrementado el total de personajes bíblicos , aprobados a día de hoy.

Motivo por el cual, de los cuatro grupos solicitantes, los dos que estaban en primera posición por petición cronológica eran La Lanza y Los Martirios de Jesús. (Grupo Comunica, aclara con esta información, otra previa imprecisa, que durante 3 minutos ha estado en circulación). Si bien, este es un asunto intrínseco, que de forma específica, no se ha tratado en la asamblea de hoy.

El tramo alto de la calle Aguilar quedará cortado al tráfico

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

El tramo de la calle Aguilar comprendido entre la cuesta de Amargura y el paseo del Romeral quedará cortado al tráfico. Así lo anunció ayer en el pleno, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales. Ante una interrogante que planteó el concejal del PP, Sergio Velasco, “no le vemos sentido porque la calle tiene Acerados amplios y además se corta el acceso al aparcamiento del Romeral”.

El alcalde , Esteban Morales, dio respuesta al planteamiento del PP, en la que explicó los motivos por los que se ha adoptado esta medida y el colectivo que lo ha planteado. **TODO SE LO CONTAREMOS**, (hoy en las Noticias de GRUPO COMUNICA, 20.30 horas).

IU le reclama al equipo de gobierno una respuesta por no recibir a un empresario interesado en una nave vivero

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

El grupo municipal de IU en el ayuntamiento de Puente Genil, expuso en el pleno de anoche, en el turno de ruegos y preguntas, una queja de un empresario que tras varios registros de entrada solicitando, al parecer, contactar con algún concejal competente o con el alcalde, para acceder a una de las naves vivero, tuvo que desistir. Los motivos lo explicó la concejala, Reyes Estrada y el alcalde, Esteban Morales, dió la respuesta a este interesante asunto HOY SE LO CONTAMOS EN GRUPO COMUNICA (Noticias, 20:30 horas).

35 jóvenes europeos disertan en Puente Genil sobre alternativas al botellón y al abuso de las tecnologías

Virginia Requena 29/11/2016 | Puente Genil Noticias

35 jóvenes están participando en Puente Genil del programa europeo "Play Different", con el que pretenden poner en común e intentar "crear alternativas de ocio al botellón" y al "abuso de las nuevas tecnologías, tablets..." Así lo dió a conocer ayer el concejal de Juventud, Jesús López, quien junto al alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, dieron la bienvenida en el Ayuntamiento a participantes de Macedonia, Grecia, Italia, Rumania y de España (Puente Genil, Sevilla y Cádiz). Una iniciativa de la asociación local Camaleón Rojo.

En el acto, el edil, explicó a los asistentes que esta localidad "es un buen ejemplo de Buenas Prácticas" con la Mesa local de la Juventud. Dio a conocer la participación de jóvenes locales en 15 proyectos europeos, en lo que llevamos de año.

Por su parte, el regidor local, animó a los jóvenes a que "nos trasladéis las respuestas de este encuentro porque al Ayuntamiento nos preocupa qué hacer para contribuir con los jóvenes para que tengáis un ocio saludable". Este es un avance de una completa información que podrá ver en GRUPO COMUNICA (miércoles, 20:30 horas).

Puente Genil se iluminará esta Navidad el 6 de diciembre



Martes, 29 Noviembre 2016 12:44

Redaccion

Andalucía Centro

Puente Genil volverá a vestirse de gala estas navidades con la mejor iluminación artística, a la que se unirá una atractiva oferta comercial y un programa de actividades festivas y culturales que harán más atractivas estas fechas y que son todo un referente en la provincia. Con estas pautas se presentaba el cartel que anunciaba la programación que la delegación de Festejos ha organizado para esta

Navidad y que se iniciará el martes día seis de diciembre, a las siete de la tarde, con el encendido del alumbrado artístico en el Paseo del Romeral.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, que estuvo acompañado por la concejala de Festejos, Mariola González, dijo que con estos atractivos Puente Genil se convertía en un lugar idóneo para el disfrute de estas fechas, invitando al visitante a que conociera una localidad que oferta sectores tan importantes como el comercio o la hostelería y que hace gala de ser una ciudad de compras.

Por su parte, la concejala de Festejos indicó que en el cartel anunciador, obra de la empresa Dekoro, del grupo Porgesa, figuraba una fotografía de Emilio Barcos y la leyenda "Un puente de unión" en alusión al aniversario de la unión del Pontón de Don Gonzalo y Miragenil, haciendo mención al adelanto de la fecha del alumbrado como sucede en otras poblaciones, iluminación que podrá disfrutarse hasta el día 6 de enero, instalándose para ello 282 arcos distribuidos en calles y plazas de Puente Genil y sus aldeas con más de un millón de puntos de luz con tecnología Led.

Posteriormente, resumió el programa de actividades de las cabe destacar el Belén que el Ayuntamiento instalada en la puerta de la Iglesia del Asilo, el parque de atracciones infantiles ubicados junto al recinto ferial, el trenecito y el mercado navideño, la visita de Papá Noël, el pasacalles de muñecos televisivos, las muestras de belenes y villancicos, la adoración de los Reyes Magos y la Cabalgata que pondrá el punto final a los festejos y que presenta como novedad que partirá a las seis de la tarde, acortándose el tiempo de recorrido en una hora.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil

A dar lo máximo contra el todopoderoso Barcelona

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, obligado a ofrecer una buena imagen en casa contra el campeón de la ASOBAL

29 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil recibe este miércoles a las ocho y media (Movistar +) en el Miguel Salas a uno de los mejores equipos del mundo y al campeón incontestable de la Liga ASOBAL: el Barcelona Lassa. Muchos se imaginan la victoria azulgrana, pero hay motivos muy importantes para que se vea un buen espectáculo en una localidad que recibirá por cuarta temporada consecutiva a una plantilla plagada de estrellas. Un lujo para Puente Genil y para su afición, que además está expectante por ver a un Ángel Ximénez AVIA guerrillero, con alma, enrabiado, y deseoso de ofrecer una buena imagen ante su público tras el mal partido realizado la pasada jornada en Guadalajara.

Esa es la consigna para mañana. Encontrar buenas sensaciones, hacer un partido digno, competir durante los sesenta minutos ante el mejor rival que se van a enfrentar este curso, y conseguir que la afición salga del Miguel Salas dando una buena nota a los de Quino Soler. El técnico también necesita ver un partido completo de los suyos. El gran papel de los jugadores hace dos semanas frente al Granollers reforzó al malagueño, y ante el Barça, sabiendo que ganar es una utopía máxima, quiere ver una versión similar. Para ello contará con todos sus hombres y repartirá minutos entre todos ellos. Se pierden la cita Mario Porras y Chispi, aunque éste último reaparecerá en breve tras recibir el alta médica y estar a la espera del alta de la Seguridad Social.

Por su lado, el Barcelona llegará a Puente Genil con toda la plantilla convocada a excepción del checo Filip Jicha, que por lesión se queda en la Ciudad Condal. El técnico culé, Xavi Pascual, no se fía nada de los pontanenses y quiere preparar bien en el Miguel Salas su duelo del sábado en Champions contra el Paris Saint Germain, que visita el Palau Blaugrana en busca de certificar su primer puesto de grupo. Así, hombres como Enterríos, Pérez de Vargas, Viran Morros, Valero Rivera, Sorhaindo, Noodlesbo, Jallouz, N'Guessan, Dika Mem, Lazarov, Víctor Tomás, entre otros, componen una plantilla confeccionada para ganar la Liga ASOBAL con autoridad y para ser un equipo a tener en cuenta en la máxima competición continental.

Que viene el Barça

El Ángel Ximénez-Avia, con unas cien entradas aún disponibles, afronta el partido más difícil de cada año y el más ilusionante para Puente Genil

David Jurado 29/11/16 15:48

Será su cuarta visita a Puente Genil, y aunque como la primera no habrá ninguna, la presencia del FC Barcelona Lassa en el pabellón Alcalde Miguel Salas es una cita histórica cada año para los pontanos en general y los más fervientes seguidores del Ángel Ximénez-Avia. Una visita especial que afortunadamente comienza a convertirse en costumbre, aunque ya se firmaría que fuese infinita. Mañana (20.30 horas), como en otras ocasiones, llegará el partido contra el mejor equipo español de todos los tiempos por aquello de la participación en la Champions de los blaugranas, un partido que el Ximénez afrontará con la idea de no sufrir en exceso su potencial y preparar los dos últimos partidos de la primera vuelta, en un choque en el que Puente Genil volverá a disfrutar de unos de los mejores equipos del mundo.

Consciente de las escasas o nulas posibilidades de sumar, Quino Soler adelantó que ante uno de sus ex-equipos probará "cosas nuevas" a nivel táctico, ya que "sabemos que perderemos al 99,999 por ciento y además nos ganarán bien", pero "hay que recuperar la identidad" del equipo. Este tipo de partidos "duelen muchísimo" a los entrenadores, de ahí que "se intenta sufrir los menos posible" aunque se suela decir que estos encuentros son para "disfrutar", algo que no es real para los jugadores, porque eso queda "para la afición por todo lo que supone enfrentarse a uno de los mejores equipos del mundo".

"Es bonito porque estás en su liga y eso debe ser un aliciente", apuntó un Soler que probará "alternativas diferentes sobre todo a nivel defensivo", cuestiones técnicas nuevas para "intentar minimizar las virtudes del rival, contando que se pueda", mientras que en ataque aunque "se buscará faceta una circulación más rápida para encarar su atlética defensa".

Todo ello tras jugar en Guadalajara un partido "desastroso de principio a fin", porque con independencia que "durante una temporada siempre hay un partido en el que no sale nada, hay que asumir la responsabilidad y buscar soluciones" porque esa imagen "no puedo volver a pasar". Por ello aunque venga el Barcelona "la imagen y lo que significa ser deportistas tiene que ser totalmente diferente".

"Este partido es para mirarte a ti mismo y recuperar un identidad que no existió ante el Guadalajara. Hay que comportarse como un grupo y ser competitivos", subrayó. Soler añadió que el equipo "no puede pasar de recibir 28 goles del Granollers a encajar 35 en Guadalajara, de jugar un partido extraordinario a otro horrible".

"No podemos quedarnos con ninguno, sino que en el término medio está la virtud, porque eso no es ser constante y no te permite tener otras aspiraciones", para agregar que el partido de Guadalajara "no tiene nombre e hizo mucho daño", por lo que hay que revertir la imagen aunque sea ante el Barcelona.

En el capítulo de bajas, el central algecireño Mario Porras acumula su tercera semana de ausencia por lesión, por lo que se perderá el partido como Juan Antonio Vázquez 'Chispi', aunque el sevillano ya tiene su alta médica y cuenta los días para certificar su deseada reaparición.